

Bonjour !

Cette année, nous sommes seulement à 11 élèves dans la classe : 6 filles et 5 garçons.

Petit à petit, nous apprenons à lire, à calculer, à écrire mais à chanter et à dessiner aussi...

Depuis la rentrée, nous nous familiarisons avec les repères de temps comme le calendrier ou avec les dates dans le journal de classe. Aussi, nous continuons à travailler en réfléchissant à nos Octofun surtout pendant les périodes d'activités en autonomie.

Au mois d'octobre, pour diversifier nos apprentissages, nous avons préparé de la compote de pommes et nous avons transformé une chanson en cherchant des mots qui riment avec nos prénoms.



Nous avons déjà fêté trois anniversaires : celui de Sacha, d'Edène et d'Edène et de Charlotte.



Au début du mois de décembre, nous étions impatients de rencontrer Saint Nicolas. Nous nous sommes appliqués pour lui présenter un petit spectacle avec nos copains des classes maternelles et de deuxième primaire.